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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 022/2016 
Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, 
Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Luci Honorio Borges Menin, Paulo Deoclides 
Camera e Pedro Menegat que assinam em Livro próprio suas presenças para a vigésima 
segunda Sessão Ordinária do primeiro período da 4º Sessão Legislativa da 12ª 
Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 
022/2016, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de 
vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, declarou aberta a 
Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão 
convidou o Vereador Augustinho Berlato para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 021/2016, do dia 27 de junho de 2016. Em votação a ata foi aprovada por 
unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Secretária da Sessão à leitura 
das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: 
Correspondência do Colégio Castro Alves, convidando os Vereadores para participar da 
festa julina, do dia 09/07/2016. Correspondências Expendidas: Oficio nº. 067/2016, ao 
Executivo Municipal solicitando informações sobre o Requerimento 033/2016, 
encaminhado ao Executivo Municipal no dia 25/05/2016. Protocolos na Secretaria: 
Protocolo nº. 077/2016, referente ao Requerimento 036/2016, de autoria do Vereador Luci 
Menin, o qual requer o cumprimento do disposto no Requerimento 37/2015, de 14 de 
setembro de 2015 Sobre o cumprimento do disposto no Requerimento 37/2015, de 14 de 
setembro de 2015. Protocolo nº. 078/2016, referente ao Projeto de Lei nº. 038/2016, o 
qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar 
no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar 
inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 
2016. Protocolo nº. 079/2016, referente ao Requerimento nº. 037/2016, de autoria do 
Vereador Augustinho Berlato, o qual sugere ao Executivo Municipal a colocação de 
lixeiras para a coleta de lixos no Loteamento Colina Verde. Despacho da Presidência: O 
Projeto de Lei 038/2016 foi encaminhado às comissões permanentes da Casa para 
emissão de parecer. Os Requerimentos 036 e 037/2016 foi encaminhado para ser 
analisados e dados os devidos encaminhamentos.  Não havendo nenhum Vereador 
inscrito no Grande Expediente: passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com 
a ausência dos Vereadores Italvino Antonio Geremia e Laudino Balbinot.  Foi aprovado 
em segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 
nº. 035/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito 
Adicional suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 
2016 e a efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da 
LDO exercício 2016. Foi aprovado em segundo turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei Complementar nº. 036/2016, o qual altera o art. 1º 
da Lei Complementar 062/2016 Loteamento Beira Rio II, anexo à quadra nº. 04 
juntamente com a Emenda Modificativa 01/2016. Usou da palavra na discussão do 
Projeto o Vereador Luci Menin. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 037/2016, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento 
do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar inclusões e 
alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 2016. Os 
Projetos contaram com o parecer favorável da Procuradora Jurídica da Câmara Municipal, 
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bem como das Comissões Permanentes da Casa. Encerrou-se a ordem do dia com a 
ausência dos Vereadores Italvino Antonio Geremia e Laudino Balbinot. Não havendo 
nenhum popular inscrito na Tribuna Livre, passou-se as Explicações pessoais dos 
Vereadores: Inscrito os Vereadores Pedro Menegat, Gilmar Geremia, Augustinho Berlato, 
Luci Menin e Adão Biancatti. O vereador Pedro Menegat, parabenizou os organizadores 
da festa julina do ultimo sábado no racho dos Tropeiros. Solicitou o envio de solicitação 
ao DER para colocação de um abrigo (ponto de ônibus) na PR 180, entrada para a 
comunidade de Rio Bocó. O Vereador Gilmar Geremia falou sobre os calçamentos nos 
pontos críticos do interior, destacando a conclusão na serra da Linha Geremia e o início 
de outro trecho na comunidade de Pinhalzinho. Ressaltou a necessidade de calçamento 
na estrada que liga a comunidade de Cristo Rei ao Pinhalzinho. O vereador Augustinho 
Berlato, manifestou os votos de pesar as famílias Costa e Fruet. Comentou do 
requerimento apresentado solicitando a colocação de lixeiras para os moradores do 
Loteamento Colina Verde, cujas residências foram entregues na última sexta-feira. 
Parabenizou os organizadores da Festa Julina dos Tropeiros do ultimo sábado e também 
a comunidade de Rio Vitória pela organização do inicio do campeonato de futsal. O 
vereador Luci Menin, falou sobre o Requerimento que apresentou solicitando informações 
ao Executivo Municipal sobre a obra de construção do sistema de abastecimento de água 
da comunidade de Alto Pinhal. Relatou que as informações já foram solicitadas ao 
Executivo Municipal através do Requerimento do mês de setembro de 2015. O Prefeito na 
oportunidade se manifestou dizendo que não estava de posse da documentação 
solicitada e que iria solicitar as mesmas ao Instituto AGUASPARANÁ para envio à 
Câmara Municipal. Ressaltou que já se passou quase 10 (dez) meses e até então as 
informações não chegaram ao conhecimento dos vereadores. Relatou que em visita ao 
local da obra se constatou que somente foi perfurado o poço, construído a casinha de 
comando, e rede que liga o poço ao reservatório, ressaltando que a obra está incompleta, 
paralisada, enquanto a população aguarda pelo atendimento. Diante aos fatos disse 
aguardar pelo recebimento de cópia do convênio e do contrato administrativo com seus 
anexos, tabela orçamentária da obra, projeto da rede de distribuição, e relatório 
conclusivo da empresa responsável pela execução da obra. Reportou ao evento da 
entrega das casas aos beneficiários do Loteamento Colina Verde, realizada na ultima 
sexta-feira. Destacou que o primeiro passo foi dado ainda no ano de 2007, quando à 
época o Prefeito Valmor e os Vereadores tomaram a decisão de adquirir o terreno com a 
devida finalidade. A partir de então o projeto foi avançando, as etapas foram sendo 
vencidas, as licenças e os investimentos foram sendo realizados com a conclusão na 
presente data, na administração do Prefeito Maikon. Lembrou que em todo esse tempo, 
sempre que foi necessário, os vereadores fizeram a sua parte para que o projeto se 
concretizasse. Registrou sua discordância quanto ao enquadramento de algumas 
famílias, entendendo que o projeto devia atender somente famílias que não possuíam 
lotes e casas. Encerrou dizendo do seu contentamento pelas famílias que alimentavam o 
sonho de ter sua casa própria e tiveram esse sonho realizado. O presidente Adão 
Biancatti, deixou seus votos de pesar as famílias Costa e Fruet. Comentou sobre o evento 
da entrega das casas, estranhou a ausência do representante da Cohapar e parabenizou 
as famílias beneficiadas. Quanto ao sistema de água do Alto Pinhal, disse que vai solicitar 
do Executivo as informações. Pediu ao Departamento Agropecuário para ajustar a bomba 
de água do sistema de abastecimento de água da comunidade de Cristo Rei. Nada mais a 
ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou 
os Vereadores para a 23ª Sessão Ordinária do primeiro período da 4ª Sessão Legislativa 
da 12ª Legislatura às 19h00min do dia 11 de julho de 2016. Solicitou a lavratura da ata e 
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sob a proteção de Deus declarou encerrada a vigésima segunda Sessão Ordinária do 
primeiro período da 4ª Sessão Legislativa da 12º Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, em 27 04 de julho de 2016, às 20h05min. Finalizou-se a presente 
Sessão com a ausência dos Vereadores Italvino Antonio Geremia e Laudino Balbinot. 
Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na 
sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos 
da Câmara Municipal. 
 
 
 Vereador Adão Biancatti                              Vereador Luci Honorio Borges Menin  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                PRIMEIRO SECRETÁRIO  


